



# TU OPINIÓN

## REFORMA

cartas@reforma.com



Jorge Rangel

## SIN AVAL

El pueblo de México no se deja engañar. Si bien en las encuestas la gente dice que está con el partido oficial, en la realidad no avala tonterías.

Las votaciones lo demuestran. Sin saber aún el porcentaje de votación “oficial”, que seguramente van a manipular las autoridades, en la mayoría de las casillas que revisamos no había ni el 5 por ciento.

Es indignante que el partido en el poder haya escogido a los participantes, ya sea por dedazo o por tómbola, para formar parte de un poder que es contrapeso del Ejecutivo y Legislativo, y haya hecho este circo para que “el pueblo” lo avalara.

Pues los mexicanos no lo avalamos.

**LUIS LÓPEZ** / Álvaro Obregón, CDMX